

YAMASA

INFORMA

NOTICIAS DE YAMASA / EDICIÓN 44 / AGOSTO DE 2019



Yamasa presente en tres eventos importantes de la avicultura brasilera

Entre julio y agosto, Yamasa reafirma la alianza con el sector avícola del país, manteniendo en alto su participación en la 60ª Fiesta del Huevo en Bastos, en la IV Feria de la Avicultura en el Nordeste y en el SIAVS 2019. En todos ellos, Yamasa expone su tecnología llevándola más cerca a los avicultores brasileros y latinoamericanos.

LEA TAMBIÉN:

Yamasa invierte en la ampliación del área administrativa
Página 2

Recibiendo clientes en Rinópolis
Página 2

Entrenamiento de excelente calidad en la fábrica de
Página 2

La tecnología de **Yamasa** amplía su participación en el SIAVS 2019
Página 3

Presencia de **Yamasa** en el AVIUNA crece con la evolución de la feria
Página 4

Tres importantes alianzas en la Fiesta del Huevo de Bastos
Página 5



YAMASA INVIERTE EN LA AMPLIACIÓN DEL ÁREA ADMINISTRATIVA

El área administrativa de la sede de **Yamasa** en Rinópolis/São Paulo/Brasil ganó más espacio con la ampliación realizada por la empresa, en el mes de julio. Son más de 500 metros cuadrados ampliados y renovados, entre salas de reunión y estacionamientos internos, para recibir más cómodamente a los clientes que visitan nuestra empresa. De acuerdo al ingeniero Alberto Yamasaki, la ampliación tiene como objetivo atender las nuevas demandas de **Yamasa** que, más allá de aumentar su capacidad productiva, ha recibido con mayor frecuencia, las visitas de nuestros clientes. "Adicional a esto, una ampliación también atiende un nuevo flujo de trabajo que la **Yamasa** viene ganando con los cambios del formato administrativo de la empresa" Explica Alberto.



RECIBIENDO CLIENTES EN RINÓPOLIS

Durante la fiesta del huevo en Bastos, realizada en el mes de julio, **Yamasa** recibió clientes con diferentes actividades productivas de huevos en el país, tanto en su stand en la feria avícola en Bastos, como en la fábrica; y también en otros dos momentos especiales que el equipo de **Yamasa** preparó.

El día 17 de julio, en víspera a la apertura de la Fiesta del Huevo, clientes, socios y representantes fueron recibidos con una "Hora Feliz" (Happy Hour). Al día 18, **Yamasa** realizó y preparó una cena con el típico "churrasco" brasileiro, como un evento tradicional hecho todos los años para afianzar la amistad, durante la mayor fiesta de postura brasileira.



ENTRENAMIENTO DE EXCELENTE CALIDAD EN LA FABRICA DE YAMASA.



Para perfeccionar el conocimiento sobre la máquina LCHS 30.600 con alimentador automático ABY-670 y empacadoras automáticas EOB 2.0, la Granja de Shiro Watanabe, ubicada en Taquaritinga (San Pablo/Brasil), envió dos de sus trabajadores para que se capacitaran en la fábrica de **Yamasa**. Duilio José Barroso Neto, encargado general y Sávio Rocha Morais, estuvieron en la empresa en Rinópolis, a final de julio. "El equipo de **Yamasa** resolvió todas nuestras dudas. Ellos son expertos", elogió Duilio, resaltando que él y su colega de granja ya están poniendo en práctica todo lo que aprendieron en el entrenamiento. "Fue una excelente experiencia"

LA TECNOLOGÍA DE YAMASA AMPLÍA SU PARTICIPACIÓN EN EL SALÓN INTERNACIONAL DE LA AVICULTURA Y LA PORCICULTURA – SIAVS 2019

En dos stands, Yamasa expondrá cinco máquinas cuyas características responden con asertividad los mercados brasileiros y latinoamericanos.

De manera inédita, **Yamasa** participará del Salón Internacional de la Avicultura y la Porcicultura (SIAVS) 2019, con dos stands. El evento de alcance internacional, que será realizado entre los días 27 y 29 de agosto, contará con una amplia participación de expositores y visitantes de otros países de América latina, promueve oportunidades de negocios, consolidándose como la mayor feria de producción de proteína animal de Brasil. El Salón Internacional de la Avicultura y la Porcicultura (SIAVS), un evento promocionado por la ABPA (Asociación Brasileira de Proteína Animal) se realizará en el Parque Anhembi, en São Paulo/Brasil; momento en el que los avicultores y otros empresarios del sector de engorde y postura se reúnen para conocer las nuevas tecnologías a disposición del mercado.

“El Salón Internacional de la Avicultura y la Porcicultura (SIAVS) es un evento de talla nacional e internacional y por tanto, nos permite recibir clientes avicultores y empresarios que poseen incubadoras, con la posibilidad de mostrar el funcionamiento de nuestras máquinas” analiza Nelson Yamasaki Júnior, director comercial de Yamasa. Él revela que la empresa este año expondrá cinco máquinas en los dos stands propios durante la feria del SIAVS. “Nuestros colaboradores estarán exponiendo la tecnología de: la empacadora de granja, la empacadora de huevos fértiles YHD-12, la clasificadora de huevos CHSL-108.000 con detector de fisurados, ovoscopia automática, empacadoras modelo C 3.0 con dispensador de bandejas, la lavadora de huevos y la lavadora de bandejas plásticas” detalla Nelson Yamasaki.

Nuestro Director evaluó que el crecimiento de la compañía en el mercado latinoamericano, también acredita a **Yamasa** a estar en el SIAVS. Hoy la fábrica brasileira de quipos para avicultura llega a otros 25 países del mundo y tiene en América Latina una gran participación en el mercado de máquinas avícolas.

La participación de **Yamasa** en el SIAVS es también conmemorada por los organizadores del mayor evento de proteína animal del país.



“**Yamasa** ha sido miembro toda la vida del SIAVS. Por su perfil innovador, siempre hay gran expectativa por parte del sector de postura y de incubación sobre las novedades que la empresa traerá en cada nueva edición del evento” asegura **Francisco Turra**, presidente de la ABPA.

Para él, la participación de una empresa tradicional en el Salón Internacional ayuda a fomentar la tecnificación del sector.

“**Yamasa** ejerce un papel fundamental para el desarrollo y la productividad de la cadena de huevos y aves en Brasil” concluyó **Francisco Turra**.

LA PRESENCIA DE YAMASA EN LA FERIA AVIUNA CRECIÓ CON LA EVOLUCIÓN DE LA FERIA

En su cuarta edición, la Feria de la Avicultura del Nordeste, realizada en São Bento do Una (Pernambuco/Brasil) resultó una oportunidad más para que Yamasa hiciera negocios con sus clientes de la región.

AVIUNA fue otro de los eventos de la avicultura realizado con éxito, que contó con la participación de Yamasa. Fue la cuarta Aviuna, la Feria de Avicultura del Nordeste, realizada entre los días 31 de julio al 2 de agosto en São Bento do Una, en el agreste pernambucano. En su cuarta edición, la feria mostró un crecimiento significativo desde que nació en el año 2016. El número de stands se cuadruplicó en los últimos tres años y los negocios con los expositores aumentaron en gran proporción.

Fue lo que analizó el director comercial de **Yamasa**, el ejecutivo Nelson Yamasaki Júnior, quien este año, una vez más, estuvo presente en el Parque de Exposiciones Eládio Porfírio de Macedo, en el estado de Pernambuco, recibiendo clientes y comprobando el crecimiento y la fuerza de la feria que representa para la avicultura de postura de São Bento do Una. “Es claro el crecimiento de éste evento que representa tan bien al segmento de postura” evaluó nuestro director, resaltando que la participación de **Yamasa** en la feria creció en la misma medida.

De hecho, la alianza entre la empresa y el evento nordestino crece en sintonía, señaló el avicultor Edival Veras, vicepresidente de la AVIPE (Asociación Avícola de Pernambuco). La entidad es promotora de la AVIUNA en paralelo con la alcaldía de São Bento do Una.

“ La empresa **Yamasa** es una estupenda socia del sector avícola en Pernambuco y su participación en la Feria de la Avicultura del Nordeste, muestra que el escenario en producción de huevos de Brasil tiene una región más con perspectiva de crecimiento; demuestra que Yamasa cree en este potencial y participa en sintonía con nuestra evolución” afirmó **Edival Veras**, vicepresidente de la AVIPE.

Este año la feria contó con 100 stands, realizó el primer concurso de la Calidad de Huevo del Nordeste, promovió el congreso técnico con conferencias enfocadas en la postura y en codornices; y obtuvo mucho éxito público en todos los eventos. Según los organizadores, los expositores quedaron muy satisfechos con los negocios promocionados durante los tres días de la Feria.



TRES IMPORTANTES ALIANZAS EN LA FIESTA DEL HUEVO EN BASTOS

En la 60ª edición de la Fiesta Avícola más tradicional del país, la marca Yamasa mantiene en alto el apoyo en el Concurso de la Calidad del Huevo en la Carrera de la Fiesta del Huevo; y marcó su presencia con éxito en el stand de la feria de negocios de Bastos (São Paulo/Brasil).

EN LA FERIA AVÍCOLA

La tradición de estar al lado de la avicultura de Bastos en la Fiesta del Huevo, este año aumentó en la feria avícola, con el Concurso de la Calidad del Huevo y la Carrera de la Fiesta del Huevo. Fue así que **Yamasa** marcó su presencia en la más tradicional feria de postura del país, del 17 al 20 de julio, con una intensa programación entre los patrocinadores del concurso y la carrera; y también recibiendo todos los avicultores que visitaron nuestro stand.

El evento que contó con la participación de 140.000 personas, recibió productores de todo el país, rompió varios récords, inclusive en la cantidad de expositores. Sólo en el stand de **Yamasa** pasaron decenas de clientes de diversos sectores productores de huevos del país.

Más allá de recibir los avicultores en un gran stand, el equipo de Yamasa también recibió muchas visitas en la fábrica y en dos encuentros promocionados en Rinópolis, ciudad sede de la empresa.

Para el coordinador de la feria avícola de Bastos, el empresario Chico Oura, la presencia de **Yamasa** en la Fiesta del Huevo, la impone como una marca de tradición para la más antigua fiesta de postura brasileira.

“**Yamasa** es una de las más antiguas empresas en participar en el evento. Mucho antes de estar en el actual centro de exposiciones, en otros sitios en que la Fiesta del Huevo se realizaba, **Yamasa** ya participaba como expositor y patrocinador. Para nosotros siempre es un prestigio poder contar con la tradición e innovación de **Yamasa**” **Chico Oura**, Coordinador de la Fiesta del Huevo en Bastos.



CONCURSO DE LA CALIDAD DEL HUEVO

El Concurso de la Calidad de Huevo en Bastos, otro evento tradicional en la Capital del Huevo, la marca **Yamasa** también está entre las más antiguas en apoyar la nueva competencia. “**Yamasa** es una de las más tradicionales patrocinadoras de nuestro Concurso de la Calidad del Huevo en la Fiesta del Huevo en Bastos”, afirmó Rodrigo Ono, avicultor y presidente de la comisión organizadora del concurso, versión 2019.

“Tener una empresa respectada en todo el mundo nos hace más fuertes y eleva nuestro deber de velar por un criterio aún más transparente y serio en la selección de los huevos. Agradecemos inmensamente a **Yamasa** por acreditar e incentivarnos a mantener el tradicional concurso.”, **Rodrigo Ono**, avicultor y presidente de la comisión organizadora del concurso 2019.

Este año, así como la Fiesta del Huevo, el concurso de Bastos rompió récord de inscripciones: fueron 110 muestras de huevos inscritos.

Dentro de los 12 ganadores de la categoría de huevos blancos y huevos rojos, 7 son clientes de **Yamasa**. Felicitaciones a todos!

YAMASA: PROMOVRIENDO SALUD Y CALIDAD DE VIDA

En la tercera edición de la Carrera de la Fiesta del Huevo, promovida en la programación de la Fiesta del Huevo, **Yamasa** también registró su marca tanto en el patrocinio de la competencia, como en la participación de funcionarios de la empresa. Once integrantes del equipo de **Yamasa** corrieron en diversas categorías.

Este año la Carrera de la Fiesta del Huevo contó con la participación récord de 440 atletas

Este año la Carrera de la Fiesta del Huevo contó con la participación récord de 440 atletas. En el evento deportivo de la Fiesta del Huevo realizado el día 20 de julio, participaron avicultores, profesionales de empresas proveedores, niños, adultos, mujeres y hombres, personas bastenses en general, en una gran fiesta deportiva, disputando trofeos en más de 20 categorías.

La prueba principal contó con 47 atletas de las ciudades de los estados de São Paulo, Paraná, Goiás, Mato Grosso, Minas Gerais y Rio Grande do Sul.

Los competidores representantes de Yamasa ganaron seis trofeos en cuatro categorías diferentes. Ellos fueron:

- **Francisco Belasco** – 1^{er} lugar en la categoría 40 a 45 años.
- **Luiz Gonzaga Ribeiro de Oliveira Neto (AVM)** - 1^{er} lugar en la categoría de 20 a 24 años.
- **Murilo Bonatto** – 2^{do} lugar en la categoría de 20 a 24 años.
- **Nelson Yamasaki Neto** – 2^{do} lugar en la categoría de 16 a 19 años.
- **Ronaldo Sérgio Gonçalves da Silva** – 2^{do} lugar en la categoría de 30 a 39 años.
- **Tainá Picolo** – 2^{do} lugar en la categoría femenina de 20 a 24 años.

Además, compitieron los niños Juju, Titi y Manu.



**SÍGANOS EN
NUESTRAS
REDES SOCIALES**

-  @yamasaavicultura
-  @yamasaavicultura
-  Yamasa Indústria de Máquinas
-  Yamasa Indústria de Máquinas
-  www.yamasa.com.br

